

*Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf:* Am vergangenen Sonntag waren die Täuflinge des vergangenen Jahres zum Taufgedächtnis eingeladen. Sie brachten auch ihre Taufkerzen mit, welche entzündet wurden. Anschließend wurden sie von Pfarrer Michael Birner einzeln gesegnet. Für die feierliche musikalische Umrahmung dieser Eucharistiefeier sorgte Dr. Georg Nerl an der Orgel. Im Anschluss an den Gottesdiensten konnten sich die Familien dann im Pfarrheim stärken und miteinander ins Gespräch kommen.



Foto: Michael Hirsch